
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．公共料金等の納付書について

　ア．コンビニ納付書について

　イ．スマートフォン決済について

２．マリンカルチャーセンターについて

３．建設工事について

　ア．最低制限価格について

　イ．競争入札に付する建設工事について

４．永野工場用地について

　ア．現状について

　イ．市内企業の活用について

５．尾浦漁港整備について

１．第２次佐伯市総合計画後期基本計画について

２．コロナ禍収束後（ウィズコロナを含む）の経済再生策について

３．副市長２人体制について

　ア．武田副市長について

　イ．山﨑副市長について

１．市民の声及び地区要望について

　ア．対応の流れについて

　イ．地区要望に対する対応状況について

　ウ．地区要望に対する採択基準について

　エ．国、県の管轄に対する要望について

　オ．地区要望実施に対しての予算措置及び予算総額について

２．弥生地区の旧幼稚園及び蒲江地区・本匠地区の旧保育所の管理・利活用につ
　いて

　ア．建物や敷地の維持管理及び予算措置について

　イ．今後の利活用について

１．消防団員の確保について

　ア．消防団員確保に向けた課題と対策について

　イ．機能別消防団員の条件等について

　ウ．自主防災組織との連携について

２．地区要望事業について

　ア．市全体（建設部及び農林水産部）のハード事業に係る要望箇所数と進捗状
　　況について

　イ．今後の地区要望に対する考え方について

　ウ．国・県要望に対する対応について

　エ．来年度の予算要求について

１．災害時（風水害）における避難体制について

　ア．避難者数の動向について

　イ．避難場所（施設）の修繕について

　ウ．避難行動要支援者の把握と支援体制について

２．市民への情報提供について

　ア．アンケート結果からみる情報提供の在り方について

　イ．地域コミュニティにおける情報の共有について

　ウ．オープンデータの推進について

　エ．第２次佐伯市総合計画への反映について

5 一問一答 吉良　栄三

3 一問一答 西條　隆洋

4 一問一答 坪根　大吉

1 一問一答 塩月　健治

2 一問一答 冨松　万平

令和４年９月６日（火）

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和４年９月６日・７日・８日・９日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．管理者不明橋（勝手橋）について

２．エコセンター番匠について

　ア．延命化計画について

　イ．建替え移転計画について

３．ＡＥＤの附属品に三角巾を加えることについて

１．水産業の振興について

　ア．海洋に浮遊する廃プラスチックについて

　イ．海水温の上昇に伴う養殖業について

　ウ．磯焼けの現状について

　エ．自動給餌システムの実証試験について

１．議員政策研究会の提言等の施策への反映について

　ア．空き家等の適切な管理に関する条例について

　イ．佐伯市における公共交通施策に関する提言について

　ウ．祖母・傾・大崩ユネスコエコパークの提言について

　エ．佐伯市の地番・住居表示について

１．小中学校への非常食の備蓄について

２．マイナンバーカードの普及促進について

　ア．マイナンバーカードについて

　イ．地方交付税への影響について

　ウ．交付状況について

　エ．地域消費喚起さいきマイナンバー商品券発行事業について

　オ．これまでの取組について

　カ．市としての利用機会の創出について

　キ．今後の取組について

３．あいさつ運動について

１．特定空き家の指定について

　ア．倒壊リスクの実態把握と対策について

　イ．特定空き家の指定について

２．固定資産税の住宅用地の特例解除について

３．パートナーシップ宣誓制度について

１．大分県内一周駅伝の中止について

　ア．市の考え方について

　イ．今後について

２．認知症患者や高齢者等の個人賠償責任保険について

　ア．市の方針について

　イ．今後の対応について

6 一問一答 後藤　勇人

令和４年９月７日（水）

7 一問一答 森　三千年

8 一問一答 髙司　政文

9 一問一答 本田　房代

10 一問一答 大野　達也

11 一問一答 上田　　徹



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．女性のデジタル人材について

　ア．コロナ禍における女性の雇用、就業への影響について

　イ．デジタル人材の育成について

　ウ．ジョブマッチングについて

２．人口維持のための移住・定住施策について

　ア．移住・定住施策の推進体制について

　イ．移住者の推移について

　ウ．移住希望者が求める支援について

　エ．移住希望者に向けた情報発信について

１．人口減少について

　ア．現状・対応について

　イ．若者の定住・就職促進について

２．がんの検診について

　ア．検診によるがんの発見状況について

　イ．すい臓がん検診について

１．コロナ禍における避難行動について

　ア．指定緊急避難場所における感染症対策について

　イ．自宅療養者について

　ウ．感染症対策を踏まえた防災訓練について

２．佐伯市民総合プールについて

　ア．現状について

　イ．衛生管理について

　ウ．改修工事について

　エ．今後について

１．ＤＸの推進について

　ア．デジタル社会について

　イ．本市業務におけるＤＸの取組について

　ウ．マイナンバーカードについて

　エ．継続的な改善と今後の取組について

１．「佐伯がいちばん」及び「現場主義」の意味内容等について

２．興人送水管問題による被害者の救済について

　ア．興人の送水管埋設に関する佐伯市の関与について

　イ．送水管埋設地に対する固定資産税等の満額課税の是正について

　ウ．建物被害の救済に関する興人への要請について

　エ．佐伯市が行う救済措置について

３．葛港市場の在り方及び整備方針について

１．佐伯城跡について

２．豊後二見ヶ浦について

３．イベント案内について

令和４年９月８日（木）

12 一問一答 戸髙　秀世

13 一問一答 井上　清三

14 一問一答 大﨑　栄治

15 一問一答 梶川　善寛

16 一問一答 山野内眞人

17 一問一答 飛髙彌一郎



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．市内におけるヘリポート等について

　ア．佐伯市内のヘリポート等の設置状況及び稼働状況について

　イ．ヘリコプター場外離着陸場の増設について

２．福祉・医療分野での燃料費高騰における支援策について

１．高齢者が安心して暮らせるまちづくりについて

　ア．高齢者を取り巻く現状について

　イ．認知症高齢者の徘徊対策について

　ウ．認知症患者本人と家族への支援について

２．食品ロス削減について

　ア．食品ロス削減の取組について

　イ．フードドライブの取組について

３．サニタリーボックスの設置について

１．佐伯創生推進総合対策事業について

　ア．事業の経緯について

　イ．事業の現状と効果及び問題点について

　ウ．事業の拡充について

２．佐伯市自転車活用推進計画について

　ア．計画目標と施策について

　イ．佐伯駅内待合室の改修について

　ウ．経済効果について

３．さいきオーガニックシティ構想について

　ア．構想内容について

　イ．令和５年度以降の予算計上について

１．佐伯市平和祈念館やわらぎについて

　ア．設置された目的について

　イ．管理・運営状況及び来場者数について

　ウ．休館日に関する条例の一部改正について

２．地域公共交通政策について

　ア．公共交通再編後の成果と課題について

　イ．観光と公共交通の一体的取組について

　ウ．土日祝日における蒲江～深島航路の最終便とコミュニティバスの接続につ
　　いて

19 一問一答 浅利美知子

18

20 一問一答 福嶋　勝彦

令和４年９月９日（金）

21 一問一答 御手洗秀光

一問一答 染矢　和陽


